

Fecha: 03-08-2024 Medio: El Lector Supl.: El Lector Tipo: Noticia general

Título: Servicio de Salud Maule conmemoró 45 años de vida

Pág.: 7 Cm2: 810,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos ■ No Definida

Servicio de Salud Maule conmemoró 45 años de vida

Con una ceremonia cargada de emoción y reconocimientos, el Servicio de Salud Maule conmemoró 45 años de vida desde su fundación en el año 1979. 45 años destinados a brindar atención de salud a la comunidad a través de una de las más extensas redes de salud del país.

La jornada se vivió en compañía de autoridades, comunidad, funcionarias y funcionarios, quienes revivieron los principales hitos que marcaron el último año del Servicio de Salud Maule y donde destacan el traslado e inauguración del Hospital de Curicó y la inauguración de la Unidad de Oncología del Hospital de Talca, hechos que grafican el crecimiento y robustecimiento de la red de salud maule, entre otros.

En este sentido, la directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro, destacó la labor de todos los funcionarios y funcionarias de la Dirección del Servicio de Salud Maule "Hemos recorrido un largo camino, enfrentando desafíos con valentía y superándolos con la dedicación y profesionalismo de nuestros funcionarios y funcionarias. En este día significativo debemos reconocer y agradecer el esfuerzo de cada uno, quienes han sido y siguen siendo el corazón y motor de nuestra institución".

Del mismo modo, la directora repasó importantes logros alcanzados durante los últimos doce meses "Hemos avanzado y fortalecido la relación y el trabajo con gremios; conseguimos un salto cualitativo en la dispensación de medicamentos en la comuna de Constitución; aumentamos en un 25 % el beneficio de alimentación para funcionarios; hemos realizado esfuerzos para mejorar el cuidado infantil que va en directo beneficio de las familias y especialmente de las madres de nuestra institución y así tantos otros avances en áreas como innovación, planificación estratégica, resolución de listas de espera, entre otras". Otro de los momentos emotivos fue la entrega de reconocimientos a funcionarios que cumplieron 25, 30, 35 y 45 años de servicio.

25 años Nadia Núñez Carmen Viedma Osvaldo Salgado José Luis Zapata Jaime Montecinos Acevedo Bernardita Orellana

30 años Leandro Cancino Andrea Labadie Ana María Véliz Margarita González Nelly Pinto Patricia Tapia

35 años José Guillermo Vásquez Manuel Hormazábal Verónica Santander Mario Palma

45 años Oscar Rojas

En representación de los funcionarios, Bernardita Orellana, quien forma parte del equipo de la Subdirección de Recursos Físicos y Financieros y quien cumple 25 años de servicio, agradeció estos años en la institución "Quiero agradecer a todos quienes forman parte de esta linda institución, el tiempo pasa rápido y junto con ello van apareciendo lindas personas en el camino. He aprendido mucho y hemos ido asumiendo grandes desafíos, todos han contribuido a un crecimiento permanente. Quiero agradecer a mis compañeros, jefaturas y sobre todo a mi hijo, que el faro que siempre guía mi camino".





